

**Sujet :** [INTERNET] projet photovoltaïque

**Date :** Wed, 3 Apr 2024 18:06:17 +0200 (CEST)

**Pour :** ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr

Je m'oppose catégoriquement à ce projet trop grand, démesuré même , en rapport à la taille de la commune de Parnay.

Je vais souvent me promener dans les parages, je n'ose imaginer la dégradation que ce projet va apporter sur le paysage , et comme toujours, la valeur des biens à proximité va chuter !!!

.Le bruit des transformateurs va inévitablement gêner les riverains.Mais celà, personne ne s'en soucie!!!

Je ne parle même pas de la répercussion du champ magnétique.

Ces panneaux devront régulièrement nettoyés. ... à l'heure où l'on a plus le droit même d'arroser son jardin ...??? cherchez l'erreur !

Et j'en passe et des meilleures. C'est facile de tout balayer d'un revers de main.

Une dernière: Il semblerait que l'on aie trop de terre agricole ! Peu importe, on achètera nos céréales à l'autre bout du monde,et l'on nous parle du réchauffement climatique .

Pauvre France, qui ne sait plus réfléchir !!!!

HENGGE